

Roland Ries a donné un accord de principe au projet de cinéma des Halles, porté par René Letzqus (cinéma Vox et Trèfle à Dorlisheim) pour passer devant la commission départementale des aménagements commerciaux. Propriétaire du terrain de la gare routière, l'Eurométropole doit donner son feu vert. Les conditions sont donc réunies pour que le duel annoncé entre les deux projets concurrents à Strasbourg et à Schiltigheim se mette en place dans les semaines à venir. Car, de l'autre côté, la société [MK2](#) / T : 01.44.67.30.00 vient de déposer son dossier de complexe cinématographique sur la friche Fischer à Schiltigheim/67. Si le projet strasbourgeois est retenu, la gare routière pourrait être éclatée en différents lieux (deux ou trois) aux entrées et sorties de la ville - selon que les cars viennent du nord, de l'ouest ou du sud de la ville. Ce qui éviterait d'avoir à investir dans une infrastructure dédiée. www.mk2.com